

Trabajadores exigen acelerar licitación del Terminal 2 y detener proyecto Mall Plaza Barón.

Las más de tres horas que duró este miércoles recién pasado la reunión entre la Empresa Portuaria de Valparaíso (EPV) y los trabajadores del sector no sirvió para superar las diferencias en cuanto a la licitación del Terminal 2 y al proyecto Mall Plaza Barón, por lo que quedó sellado el llamado a movilización.

Las respuestas del gerente general de la estatal, Harald Jaeger, no conformaron a la Coordinadora Marítima Portuaria de Valparaíso que tras el encuentro anunció la decisión a través de su vocero, Sergio Baeza.

"No hay ningún acuerdo y vamos a empezar con las movilizaciones", señaló tajantemente el líder gremial aclarando que la propuesta de la empresa no responde a las necesidades urgentes del sector que piden acelerar la licitación del Terminal 2 y detener la construcción del proyecto Mall Plaza Barón.

Licitación ahora

"Nos están presentando propuestas hasta para cuarenta años más y nosotros lo pedimos ahora, ni siquiera el 2012 o el 2014 porque los barcos que están llegando son de alta tecnología, entonces necesitamos que el proceso de licitación se haga lo antes posible", comentó Baeza quien recalcó que muchos países están realizando inversiones para expandir sus puertos a la brevedad.

A eso se le agrega el polo comercial e inmobiliario que se levantará en el sector del Barón y que es rechazado con fuerza por los portuarios. "También vamos a empezar las movilizaciones contra el mall porque es un gran daño que se le está haciendo al puerto de Valparaíso", aclara

el directivo.

El vocero de la Coordinadora también manifestó sus crítica contra las autoridades de la comuna por, a su juicio, el poco compromiso que han tenido con un sector vital del quehacer de la ciudad.

"Resulta que acá todas las autoridades se han escondido y nadie se ha preocupado siquiera de preguntar qué pasa con los trabajadores portuarios, ahora van a tener la respuesta cuando salgamos a manifestarnos", sentenció, mientras Jaeger se retiraba sin hacer declaraciones.

Ampliado

El dirigente agregó que se realizaría un ampliado que determinará los paso a seguir en un paro que parece inminente, adelantando que sus dos mil asociados van a salir a las calles para expresar su descontento con la manera en que se ha manejado el desarrollo portuario de Valparaíso. "Nos vamos a empezar a movilizarnos contra la Empresa Portuaria porque no tienen nada claro sobre el tema de la licitación. Estuvimos reunidos desde las cinco de la tarde y no se sacó nada en claro, serán manifestaciones callejeras disparó molesto el dirigente rechazando, por ejemplo, una probable expansión hacia la playa San Mateo. "Hablan de esa playa cuando hay consejeros que ya advierten que quizás sea declarada monumento nacional, considerando además que Valparaíso tiene muy pocas. Queremos ser un puerto competitivo", dijo.

Terminal 1

En la ocasión también se dio luz verde al proyecto que pretende ampliar el Terminal 1 que actualmente es concesionado por TPS.

Fuente: www.mundomaritimo.cl, 23/09/2011